

17日間の冬休みが明けて、元気に登校して来た子供たちの顔を見てとてもうれしく思いました。2023年がスタートし、今年度も残すところ2か月ほどとなりました。一年間の締めくくりとなる大切な時期ですので、子供たちが自信をもって進級・進学に向かえるよう、教職員一丸となって支援していきたいと思ひます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



学校の外にも先生がいっぱい

今年度は様々な外部団体や企業が出前授業を復活させていることから、積極的に授業に取り入れています。子供たちの豊かな学びの場を提供して下さるたくさんの方々のおかげです。

交通安全教室 【宇都宮市生活安心課】



ドライバーの「死角」になる場所はこういう所なのか・・・。

盲導犬ふれあい教室 【公益財団法人東日本盲導犬協会】



盲導犬になるための「厳しい訓練」にはどんな訓練があるのかな・・・。



移動科学教室 【子ども総合科学館】



空気のかってすごいな・・・。
なぜそうなるのか知りたいな・・・。

宮っ子伝統文化体験教室 【宇都宮市教育委員会文化課】



宇都宮市の上横倉にはこの獅子舞を守っている人たちがいるのか・・・。



交通指導員さん感謝の会

毎日お世話になっている3名の交通指導員さんに感謝する会を開きました。運営委員会の子供たちが中心となり、Google meet によるテレビ放送で行いました。年間200日近く、暑い日も寒い日も、登校して来る子供たちの健康や安全を見守りながら、温かなお声掛けをしてくださる交通指導員さん。子供たちから日頃の感謝の気持ちを込めて、メッセージや花束などを送りました。

これからもどうぞよろしくお願いいたします。

いつもありがとうございます。



お知らせとお願い ❄️❄️❄️❄️❄️❄️❄️❄️❄️

給食室工事期間中、お弁当の準備をお願いします



2月下旬から4月上旬まで、本校給食室の空調設備設置工事が行うことになりました。これに伴い、3月7日（火）から3月24日（金）までの期間、給食の提供ができなくなります。従いまして、この期間中は、お弁当の準備をしていただきますようお願いいたします。詳細は、1月16日（月）にメールでお知らせしたとおりですのでご確認ください。

保護者の皆様には、ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

体育館トイレ洋式化工事

1月19日（木）から2月21日（火）まで、体育館トイレの一部を洋式化する工事を行います。この期間中、体育館の使用は通常どおり可能ですが体育館トイレは使用できません。体育館利用団体等の皆様には大変ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

信頼される学校づくりを目指して

過日メール配信にてお知らせしましたとおり、本校は、教職員による体罰・不適切な指導の根絶や指導力の向上を図り、信頼される学校づくりを目指しています。そこで今年度も相談日を2月13日（月）・14日（火）の2日間設けます。相談方法は、電話相談または面談となります。電話相談の場合は両日とも午前9時から午後4時の間をお願いいたします。面談を希望される場合は日程調整を行いますので、事前に副校長までご連絡ください。



社会総ぐるみによる人づくりの「合言葉」
「育もう 地域の愛で 子どもの未来」
～大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます～



宇都宮市・宇都宮市教育委員会